

## Skripsi Bab Iv

If you ally habit such a referred **Skripsi Bab Iv** ebook that will allow you worth, get the completely best seller from us currently from several preferred authors. If you desire to hilarious books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are then launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy every books collections Skripsi Bab Iv that we will agreed offer. It is not a propos the costs. Its practically what you need currently. This Skripsi Bab Iv, as one of the most in action sellers here will unconditionally be accompanied by the best options to review.

*Skripsi Bab Iv* 2019-12-18

### ELSA WALSH

Pengantar Metodologi Penelitian Sosial + Plus UMMPress  
Skripsi menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) adalah “karangan ilmiah yang wajib ditulis oleh mahasiswa sebagai bagian dari persyaratan akhir pendidikan akademisnya”. Skripsi disusun menurut kaidah keilmuan dan ditulis berdasarkan kaidah Bahasa Indonesia yang baik dan benar, di bawah pengawasan dan arahan dari dosen pembimbing. Setelah mempelajari mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan pembelajaran seminar pengajaran, proposal dan prosedur penyusunan penelitian, menjelaskan struktur dan sistematika penulisan proposal penelitian, judul penelitian, refleksi dan evaluasi terhadap proposal penelitian. Secara spesifik, buku ini terdiri atas empat bab, yakni (1) mempelajari skripsi (2) mengerjakan skripsi mudah, (3) sistematika proposal/skripsi, (4) panduan proposal/skripsi, (5) persiapan mahasiswa.  
PENGARUH EXPERIENTIAL MARKETING AGROWISATA KAMPOENG JAMBOE TERHADAP WORD OF MOUTH PENGUNJUNG CV. AZKA PUSTAKA  
JUDUL BUKU : Bahasa Indonesia By PGSD P2K UMT AK.22 PENULIS : PGSD P2K UMT AK.22 PENERBIT : GUEPEDIA No. QRCBN : 62-39-2735-605 TAHUN TERBIT : DESEMBER 2022 JENIS BUKU : BUKU PENDIDIKAN, NON-FIKSI KONDISI BUKU : BUKU BARU / BUKU ORIGINAL ASLI, LANGSUNG DARI PENERBITNYA DESKRIPSI BUKU : “Bahasa Indonesia By PGSD P2K UMT AK.22” merupakan buku yang diterbitkan oleh guepedia yang memuat materi ujian tengah semester mata kuliah Bahasa Indonesia. Diterbitkan oleh mahasiswa PGSD P2K UMT AK.22 dan dalam buku ini, mereka menguraikan materi yang sudah dipelajari selama satu semester dengan menjelaskan secara singkat sub tema yang sudah diberikan oleh dosen. Buku ini merupakan buku referensi yang berguna bagi mahasiswa yang ingin mempelajari bahasa Indonesia. Dengan membaca buku ini, mahasiswa akan memiliki wawasan dan pemahaman yang lebih baik tentang bahasa Indonesia, serta dapat membantu mereka dalam menjawab ujian tengah semester. Buku ini bisa didapatkan di website resmi penerbit guepedia dan marketplace yang biasa Anda belanja  
Sinopsis : Buku ini dibuat dalam rangka memenuhi nilai ujian tengah semester 1 mata kuliah Bahasa Indonesia yang dihimpun oleh Dr. Ina Magdalena, M.Pd. buku ini bertujuan untuk memberikan informasi tentang bahasa Indonesia yang sesuai dengan sub tema yang sudah diberikan oleh dosen. Dalam pembuatan buku ini kami menyadari menulis tidak sekedar untuk memenuhi persyaratan penilaian suatu mata kuliah ataupun penyelesaian suatu program studi. Dengan adanya ketentuan tersebut mahasiswa diharapkan lebih terdorong untuk mempublikasikan pemikiran ataupun temuan-temuan yang lebih baik. Dengan menggunakan pikiran ataupun teman-teman mahasiswa akan lebih sangat berharga dan berguna bagi masyarakat terutama bagi kalangan intelektual. Dalam buku ini menjelaskan secara singkat Materi apa saja yang sudah dipelajari oleh mahasiswa selama satu semester ini, selain itu Mahasiswa juga dituntut untuk mampu bertanggung jawab atas referensi yang mereka ambil dalam menyusun buku Bahasa Indonesia ini. Dalam kesempatan ini kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan buku ini. Terutama kepada dosen bahasa Indonesia kami Dr. Ina Magdalena, M.Pd. Universitas Muhammadiyah Tangerang. Semoga buku ini bermanfaat bagi seluruh pembaca untuk memahami bahasa Indonesia yang dipelajari oleh calon guru sekolah dasar. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys  
METODE PENELITIAN KUANTITATIF DAN KUALITATIF : TEORI DAN PRAKTIK Academia Publication  
Berbeda dengan buku pedoman karya ilmiah lainnya, buku ini ditulis dengan memakai bahasa yang ringan dan reflektif—tidak akademis. Ringan berarti pemilihan katanya dimaksudkan seakan-akan bahasa lisan, sedang berdialog dengan mahasiswa. Reflektif maksudnya, bahasa dan kalimatnya ditulis mengalir begitu saja, tanpa pertimbangan bahasa yang ilmiah—ini terkesan anomali, karena buku ini tentang karya ilmiah, tetapi biarlah yang ilmiah-ilmiah bisa diperoleh pembaca di buku-buku yang lain. Maka, buku ini dimaksudkan semata sebagai buku petunjuk praktis (tips) menulis karya ilmiah. Di dalamnya semacam trik-trik atau tips-tips menyusun Proposal dan skripsi/tesis/ disertasi. Dijelaskan juga masalah-masalah internal dan eksternal mahasiswa saat menulis karya ilmiah. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup  
METODOLOGI PENELITIAN Metode Penelitian Manajemen Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif Buku Ajar Perkuliahan

Guepedia

Buku ini membahas Perspektif Metode Penelitian Kuantitatif, Proses Penelitian, Masalah, Variabel, dan Paradigma Penelitian, Tinjauan Teoritis, Kerangka Berpikir, dan Pengajuan Hipotesis, Metode Penelitian Eksperimen, Populasi dan Sampel Penelitian, Skala Pengukuran dan Instrumen Penelitian, Teknik Pengumpulan Data, Teknik Analisis Data dan Pengujian Hipotesis, Masalah, Fokus, Judul, dan Teori dalam Penelitian Kualitatif, Wawancara Sebagai Teknik Pengumpulan data, Observasi Sebagai Teknik Pengumpulan Data, Tahap-Tahap Penelitian Kualitatif, Membuat Catatan lapangan, Sistematika Penulisan Skripsi/Tesis Penelitian Kuantitatif, Sistematika Penulisan Skripsi/Tesis Penelitian Kualitatif.  
Bahasa Indonesia By PGSD P2K UMT AK.22 Penerbit Salemba  
Buku Microsoft Word dan Excel untuk Penulisan Karya Ilmiah (Skripsi) merupakan buku yang dirancang untuk membantu mahasiswa menyelesaikan segala persoalan ketika mengerjakan tulisan karya ilmiah berupa skripsi maupun tugas-tugas makalah. Selama ini banyak persoalan yang kerap dialami mahasiswa dalam menyelesaikan skripsi maupun makalah. Di antaranya permasalahan tidak sesuai format, tidak mencantumkan sumber, permasalahan citation, permasalahan membuat daftar isi, membuat referensi (daftar pustaka), dan persoalan lain. Adapun keunggulan buku ini, yakni: (1) Cara mudah membuat daftar isi; (2) Pengaturan nomor halaman berbeda untuk tulisan karya ilmiah (skripsi) dan tugas makalah menggunakan section break; (3) Menambah sumber referensi dan membuat daftar pustaka dengan sistem APA; dan (4) Memahami fungsi matematika dan fungsi statistik di Microsoft Excel. Buku ini sangat tepat membantu mahasiswa dalam menemukan berbagai jawaban dari berbagai persoalan penulisan karya ilmiah seperti penulisan skripsi ataupun tugas-tugas mahasiswa. Buku ini juga membahas tentang sistem penghitungan matematika dan statistik yang dapat digunakan dalam menyelesaikan persoalan penilaian di Microsoft Excel. Buku persembahan PrenadaMediaGroup  
Bahasa Indonesia di Perguruan Tinggi Berbasis Pembelajaran Aktif Yayasan Pustaka Obor Indonesia  
Buku Metodologi Penelitian Kebidanan terdiri atas 2 bagian yaitu Bagian I tentang Topik-topik yang Mendasari Penelitian dan Bagian II tentang Panduan Penulisan Protokol dan Laporan Hasil Penelitian. Bagian I berisi 10 bab yaitu Ilmu Pengetahuan dan Metodologi Penelitian, Perkembangan Kebidanan dan Kebutuhan Penelitian, Metode Penelitian Kualitatif dan Kuantitatif Kebidanan, Benang Merah dalam Protokol dan Laporan Hasil Penelitian, Jenis-jenis Desain Penelitian, Populasi dan Sampel, Pengumpulan Data, Pengolahan dan Analisa Data, Penilaian Hasil Penelitian, dan Inferensi Penyebab Masalah. Bagian II berisi panduan penulisan protocol dan laporan hasil penelitian untuk D-3 Kebidanan, Skripsi untuk D-4 Kebidanan atau S-1 Kesmas dengan Peminatan Kebidanan dan Karya Ilmiah Magister untuk S-2 Kesmas Peminatan Kespro atau S-2 Kebidanan.  
Pedoman Penulisan Karya Ilmiah (Makalah, Artikel Penelitian, Skripsi dan Tesis) guepedia  
Tujuan buku metodologi penelitian ini untuk membantu mahasiswa mendalami mata kuliah metodologi penelitian, suatu kenyataan mahasiswa enggan dan kurang berminat untuk membaca buku teks dalam proses pembelajaran, oleh karena itu penulis tertarik untuk membuat buku ini, dalam proses penyusunan buku, dengan merangkum beberapa konsep, pengertian dari literatur literatur buku teks yang dibaca, buku ini dititik beratkan pada pengumpulan dari beberapa konsep pada tiap tiap sub bab materi bahasan metodologi penelitian, sehingga dimaksudkan para mahasiswa dapat membandingkan, mengevaluasi dan akhirnya dapat mengumpulkan secara instrinsik sesuai dengan kemampuannya, sehingga apabila ada keraguan akan berusaha membaca kembali pada sumber aslinya yang dirujuk. Secara realitas banyak penelitian menunjukkan bahwa dengan meningkatnya kegiatan pengajar akan diikuti menurunnya kreatifitas mahasiswa, harapan penulis mahasiswa mampu memahami proses belajar mengajar ini. Persoalannya adalah menggeser kegiatan yang berpusat pada mahasiswa maksudnya mahasiswa sendiri harus berperan aktif.  
PEDOMAN PENULISAN KARYA TULIS ILMIAH Prenada Media  
Penelitian merupakan hal yang umum dalam dunia akademisi. Dalam penelitian, seorang peneliti perlu memahami metode penelitian yang sesuai dengan kebutuhannya. Dalam buku ini, dibahas beberapa hal mengenai metode penelitian untuk ilmu manajemen dan bisnis di antaranya konsep dasar penelitian, latar belakang, rumusan masalah, kajian pustaka, variabel, populasi, sampel, sumber, teknik pengumpulan data, validitas, dan reliabilitas. Penulisan buku ini diharapkan dapat membantu para mahasiswa dalam mempelajari metodologi penelitian bisnis dan manajemen. Sasaran pembaca buku ini adalah mahasiswa

program Sarjana Strata Satu (S-1), Magister (S-2) dan Doktor (S-3) yang sedang menyiapkan diri untuk menulis skripsi, tesis dan disertasi. Sasaran lain adalah masyarakat luas yang berminat mendalami penelitian di bidang bisnis dan manajemen.

**PEDOMAN PENULISAN TUGAS AKHIR** Jakad Media Publishing Berangkat dari pengalaman mengajar di kelas pada saat kuliah Metodologi Penelitian khususnya, selalu saja kekurangan waktu untuk menjelaskan materi kuliah yang bersangkutan, sementara disisi lain masih banyak materi yang harus disampaikan kepada mahasiswa, sehingga akhirnya dosen harus memilih apakah memilih materi yang disampaikan sedikit tetapi mahasiswa memahami semua yang disampaikan, atau memilih menyampaikan semua materi, tetapi konsekuensinya mungkin banyak mahasiswa yang tidak faham. Untuk itu adanya Buku Ajar ini sedikit dapat membantu dosen dan mahasiswa untuk menemukan jalan tengah, artinya tidak semua materi harus disampaikan dikelas, bagian dari materi yang kira-kira bisa difahami oleh mahasiswa hanya dengan membaca sendiri, maka dapat hanya dengan membaca di Buku Ajar ini, dengan demikian semua materi yang sudah direncanakan oleh dosen di 14 kali pertemuan per semester tersebut dapat disampaikan semua dengan tuntas. Sebagai pengayaan tambahan maka di kelas, perlu dibuka “ruang” diskusi bagi mahasiswa yang belum faham setelah membaca Buku Ajar ini. Buku Ajar ini coba penulis tuliskan dengan menggunakan Bahasa “kampung” tujuannya adalah agar apa yang ditulis dalam buku ini mudah difahami oleh siapa saja. Disamping itu berbagai materi yang ditulis dalam Buku Ajar ini adalah kombinasi teori dan praktik, sehingga isi buku ini lebih mengarah kepada pragmatis, khususnya dalam konteks penelitian akademik (Skripsi, Tesis dan Disertasi). Akhir kata, karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan serta pengalaman penulis, khususnya dalam bidang ilmu Metodologi Penelitian, maka buku ini tentu masih jauh dari sempurna seperti kata pepatah tiada gading yang tak retak, untuk itu segala kritik dan saran yang konstruktif dari para pembaca sangatlah penulis diharapkan guna penyempurnaan buku ini dimasa yang akan datang. Pontianak, Desember 2019 Penulis  
Sukses Menyelesaikan Skripsi dengan Metode Penelitian Kuantitatif dan Analisis Data SPSS CV. DOTPLUS Publisher  
menulis ilmiah adalah suatu aktivitas produktif yang sangat berkaitan erat dengan dunia akademisi. Seorang yang berjiwa inovatif akan selalu mengembangkan ide dan pemikirannya melalui karya (tulisan). Menulis ilmiah pada dasarnya merupakan bagian dan aktivitas keilmuan secara komprehensif. Tujuan dari menulis ilmiah itu sendiri yaitu untuk memecahkan dan menganalisis sejumlah persoalan berdasarkan kerangka metode penulisan ilmiah. Buku ini memuat bahasan mengenai dasar-dasar menulis ilmiah, hingga implementatif dan praktisnya. Materi yang disajikan dalam buku ini sangat membantu pembaca, khususnya bagi dosen, mahasiswa, guru, pelajar, ataupun peneliti dalam menerapkan teknik menulis ilmiah. Buku ini memberikan guide line pada pembelajaran aktif. Pembeda buku ini adalah adanya komponen yang disajikan secara sistematis, meli-puti: capaian pembelajaran, kemampuan akhir yang diharapkan, indikator, tujuan pembelajaran, peta konsep, materi pembelajaran, rangkuman, tugas, latihan, dan tindak lanjut. Tujuan dari penyajian komponen ini yaitu memu-dahkan pembaca dalam mengembangkan suasana, dialogis, interaktrf, dan menyenangkan. Materi-materi yang disajikan dalam buku ini yaitu: (1) Ragam bahasa ilmiah; (2) Ejaan bahasa Indonesia; (3) Pilihan kata (diksi); (4) Kalimat; (5) Paragraf; (6) Penyusunan karya ilmiah; (7) Teknik menulis esai; (8) Teknik menulis artikel ilmiah; (9) Teknik menulis makalah; (10) Teknik menulis artikel ilmiah; (11) Teknik menulis laporan hasil penelitian; (12) Teknik pengutipan; dan (13) Teknik presentasi ilmiah. Buku persembahan penerbit PrenadaMediagroup  
Keterampilan Menulis Cahya Ghani Recovery buku “Panduan Penulisan Skripsi FAI UMSU” dengan tujuan penyeragaman teknis penulisan. Selain itu, hal ini dilakukan untuk mencapai efektivitas penyelenggaraan pendidikan yang diharapkan mampu menghasilkan lulusan yang berkualitas.  
**Metodologi penelitian peternakan** Uwais Inspirasi Indonesia  
Buku Ajar Metodologi Penelitian Peternakan ini terdiri dari 14 (empat belas) kegiatan belajar, sesuai dengan jumlah perkuliahan satu semester. Kegiatan belajar pertama akan menguraikan tentang filosofi, logika dan proses penelitian (metode ilmiah), selanjutnya bagian kedua membahas tentang Anatomi Proposal dan Skripsi, selanjutnya membahas tentang Masalah dan Permasalahan yang merupakan roh dari penelitian, Paradigma Penelitian, Struktur Teori, Konsep, Variabel, Instrumen Penelitian Kuantitatif, Instrumen Penelitian Kualitatif, Validitas Dan Reliabilitas Data Kuantitatif, Validitas dan Reliabilitas Data Kualitatif, Analisis Data Kuantitatif, Analisis Data Kualitatif, dan

Penulisan Laporan Hasil Penelitian.

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif PT Kanisius

Puja dan puji syukur kami haturkan kepada Tuhan semesta Alam, Sang pengenggam jiwa, Dzat Yang Maha Sempurna, Allah SWT, yang senantiasa mengalirkan Rohman-Rohim-Nya kepada kami, serta dengan limpahan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, penyusunan Pedoman Penulisan Karya Ilmiah Sekolah Tinggi Ilmu Al-Qur'an (STIQ) Wali Songo Situbondo ini dapat diselesaikan.

Buku pedoman ini merupakan penyempurnaan dari edisi sebelumnya. Penyusunan pedoman ini didasarkan kebutuhan yang dirasakan oleh civitas akademika STIQ Wali Songo Situbondo dalam menulis karya ilmiah yang berupa skripsi, makalah, dan artikel jurnal. Dalam Pedoman Penulisan Karya Ilmiah ini diharapkan menjadi pedoman yang harus diikuti oleh segenap civitas akademika STIQ Wali Songo Situbondo. Hal ini dilakukan sebagai peningkatan kualitas karya ilmiah yang dihasilkan oleh perguruan tinggi, dan memaksimalkan peluang karya ilmiah yang dihasilkan oleh mahasiswa dan dosen untuk dipublikasikan dalam jurnal-jurnal ilmiah yang bereputasi. Sehingga dengan Pedoman Penulisan Karya Ilmiah ini sangat mendukung dalam peningkatan kualitas dan kuantitas lulusan yang kita harapkan bersama. Kami berharap Pedoman Penulisan Karya Ilmiah ini sangat bermanfaat bagi semua civitas akademika STIQ Wali Songo Situbondo khususnya bagi para mahasiswa, sehingga dengan pedoman ini mahasiswa lebih mudah dalam membuat karya akademik. Segala upaya dilakukan untuk menyusun Pedoman Penulisan Karya Ilmiah ini. Namun bukan mustahil dalam pedoman ini masih terdapat kekurangan dan kesalahan. Kami sangat terbuka kepada semua pihak untuk memberikan masukan dan saran, sehingga kami bisa menjadikan sebagai catatan dalam penyusunan buku pedoman karya ilmiah pada tahun selanjutnya.

*Seminar Pengajaran Bahasa Indonesia* uwa is inspirasi indonesia Penyusunan Pedoman Penulisan karya ilmiah yang meliputi makalah, artikel penelitian, skripsi dan tesis merupakan suatu upaya akademik untuk membantu mahasiswa dan segenap civitas akaedmika di lingkungan Institut Keislaman Abdullah Faqih (INKAFA) Gresik memiliki dan meningkatkan kualitas riset dan publikasi. Selain itu, pedoman edisi terbaru ini diharapkan mampu memberikan kemudahan pada pihak-pihak terkait seperti seperti Dosen Pembimbing, Ketua Program Studi, dan Dekan dalam mengarahkan keseragaman serta format kepenulisan kepada mahasiswa.

**METODOLOGI PENELITIAN EKONOMI** PT. RajaGrafindo Persada Buku berjudul *Problematika Pendidikan di Indonesia* ditulis berdasarkan permasalahan tugas guru dalam pengelolaan dan pemberdayaan sumber daya manusia. Guru hendaknya melaksanakan tugas sesuai dengan profesi dan kompetensi. Namun, kenyataannya seringkali tidak konsisten dengan tugas pokok guru. Akibatnya, dalam penerapan di lapangan terjadi banyak permasalahan di kalangan pendidik. Buku ini memuat

problem pendidikan yang dilakukan oleh guru, antara lain: kelalaian tugas mengajar di era globalisasi, penyalahgunaan anggaran Bantuan Operasional Sekolah (BOS) yang disalurkan oleh pemerintah melalui dinas pendidikan demi kemajuan setiap sekolah-sekolah, tapi tidak direalisasikan. Terkait dengan itu, ada kesenjangan dalam proses belajar mengajar. Oleh karena itu, dalam buku ini diuraikan strategi pembelajaran dalam pengembangan sumber daya manusia, pentingnya penerapan teori konstruktivisme dalam kurikulum tingkat satuan pendidikan, kinerja guru dalam manajemen kelas yang efektif dan model-model mengajar dalam strategi pembelajaran, strategi dan upaya menghadapi tantangan melalui pendidikan, serta ditutup dengan optimalisasi penelitian mahasiswa pada perguruan tinggi teologi dan agama-agama Kristen. Para penulis berasal dari berbagai latar belakang pendidikan di Indonesia: enam dosen dari Universitas Negeri Yogyakarta, seorang dosen dari Universitas Negeri Malang, dan seorang dosen dari Universitas Negeri Manado.

**Problematika Pendidikan di Indonesia** CV. AA. Rizky Buku ini berisikan pedoman serta tata cara atau panduan dalam pembuatan dan penyusunan suatu Skripsi dan Tesis bagi mahasiswa Universitas Raharja, dalam rangka meningkatkan mutu dan kualitas serta untuk kelancaran proses Penyusunan Suatu Skripsi dan Tesis di Universitas Raharja.

*Tips Menulis Karya Ilmiah* Ahlimedia Book

Membuat suatu karya ilmiah biasanya sangat dibutuhkan oleh setiap mahasiswa dalam dunia perkuliahan. Tidak hanya penting untuk kebutuhan akademik saja, namun juga sangat penting untuk meningkatkan kredibilitas kampus. Biasanya, tidak semua mahasiswa paham betul tentang cara penulisan karya ilmiah yang baik dan benar. Kebanyakan masih suka bingung dan belum memiliki gambaran yang tepat saat melakukan pembuatan karya ilmiah tersebut. Biar kamu tau tentang bagaimana gambaran penulisan karya ilmiah

**METODOLOGI PENELITIAN PENDIDIKAN JASMANI** Penerbit Salemba Peningkatan Prestasi Belajar Membaca ALQUR'AN MELALUI METODE YANBUA

*Pedoman Penulisan Skripsi dan Karya Ilmiah* Tanjungpura University Press

Buku ini merupakan salah satu karya terbaik dalam bidang Metodologi penelitian Pendidikan Jasmani. Oleh karenanya, buku ini sangat bermanfaat bagi para mahasiswa dalam menyusun karya-karya ilmiah. Metodologi penelitian Pendidikan Jasmani., perperhati keilmuan di bidang penulisan karya ilmiah seperti Masalah Penelitian, Teori, Kerangka Pemikiran, Variabel, Hubungan Antar Variabel, Hipotesis Penelitian, Populasi, Sampel, Teknik Sampling, Data, Metode Pengumpulan Data, Pengolahan Dan Analisis Data. Sehingga buku ini dapat sangat membantu mahasiswa dalam menyusun karya ilmiah secara baik dan benar. Berbagai metode penelitian seperti kualitatif, Kuantitatif, dan R&D yang bisa di pelajari dan digunakan untuk menggambarkan

populasi yang luas dengan sampel, menguji teori yang sudah ada, menguji pemikiran baru, menguji produk yang sudah ada, memahami makna dari suatu peristiwa, memastikan kebenaran data, mengkategorisasikan data, mensinkronisasikan fenomena dan menemukan hipotesis. Dr. Ruslan Abdul Gani, S.Pd., M.Pd. merupakan Staf Pengajar di Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Singaperbangsa Karawang pada mata kuliah Metodologi Penelitian Pendidikan Jasmani, Renang 1, Renang 2, dan Renang 3 (DNP Aquatik). Beliau juga aktif sebagai rivewer jurnal Nasional dan Internasional, aktif di organisasi keolahragaan tingkat Daerah dan Nasional. Beliau juga sebagai pemilik dari CV. KPPO yang bergerak di bidang Pelatihan Olahraga, Penelitian dan publikasi. Tedi Purbangkara, S.Pd., M.Pd., ALFO merupakan Staf Pengajar di Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Prndidikan, Universitas Singaperbangsa Karawang pada mata kuliah Ilmu Faal Dasar Manusia, Ilmu Faal Olahraga Dan Praktikum, Pendidikan Jasmani dan Olahraga. Selain mengajar ia juga sebagai bendahara POSSI Kabupaten Karawang. Pengurus PPI Kabupaten Karawang, anggota Persatuan Ahli Ilmu Faal Republik Indonesia (PAIFORI), Ketua Yayasan Bintang Mutiara dini serta Pengurus Yayasan Yatim Piatu Nurul Muslimin.

**Panduan Lengkap Menyusun dan Menulis Skripsi, Tesis, dan Disertasi Lengkap dengan Teknik Jitu** Prenada Media Menulis adalah proses mengubah pikiran/angan-angan/perasaan menjadi bentuk lambang/tanda/tulisan yang bermakna. Tetapi, menulis tidak bisa seperti membalikkan kedua telapak tangan. Menulis itu harus melalui proses atau tahapan, yaitu tahap prapenulisan, penulisan, dan pascapenulisan. Sebagai suatu keterampilan berbahasa, menulis merupakan kegiatan yang kompleks karena penulis dituntut untuk dapat menyusun dan mengorganisasikan isi tulisan serta menuangkannya dalam ragam bahasa tulis. Aktivitas menulis tidak banyak disukai orang karena merasa tidak berbakat, serta tidak tahu untuk apa dan harus bagaimana menulis. Oleh karena itu, tujuan penulisan buku ini untuk memberi kemudahan dan membantu para mahasiswa, dosen, dan guru serta umum agar menguasai ilmu tentang menulis dan mampu menulis. Menulis dapat menjadi suatu kegiatan menyenangkan dan mengairahkan, apabila sesuatu yang memenuhi pikiran kita bisa kita luapkan melalui bentuk tulisan. Dalam buku ini, penulis memaparkan konsep keterampilan menulis yang meliputi pengertian menulis, tujuan menulis, tahapan menulis, kalimat efektif dan pengembangannya, pengembangan paragraf, perancangan karangan, jenis-jenis karangan (deskripsi, narasi, eksposisi, argumentasi, dan persuasi), penulisan karya ilmiah populer dan murni, penulisan makalah, penulisan artikel untuk jurnal ilmiah, penulisan laporan hasil penelitian, penulisan skripsi, dan penulisan surat dinas/resmi. Oleh sebab itu, buku ini sangat baik dibaca oleh siswa, mahasiswa, guru, dosen, dan umum.